



Auch die Bestandsübertragung von Lebens -und Renten-VS bzw. Kranken-VS ist sinnvoll.

Die Stornohaftungszeiten sind unterschiedlich lang, bei KV nur 1 Jahr.

Am Besten verwenden Sie unsere Formulare dazu (Service Formularcenter oder den Button Bestandsübertragung auf der linken Menüleiste.

Dort steht immer darauf, dass eine Übernahme der Stornohaftung nicht gewünscht ist sondern nur eine Übertragung des Bestandes.

In diesem Falle bleibt die Stornohaftung beim ursprünglichen Abschlussvermittler, der ja auch die Provision kassiert hat.

Wenn der Übertrag nur funktioniert, wenn wir die Stornohaftung übernehmen (Einzelfall), dann fordern wir konkrete Zahlen an.

Müssen wir den Vertrag abkaufen (bei mehrjährigen Laufzeiten) so erhalten wir darüber erst ein Angebot, dass wir ablehnen können.

Auch der Abkauf lohnt sich fast immer, denn es kommt im ersten Jahr bereits mehr als man bezahlt hat.

Der Aufwand lohnt sich immer, denn die Verträge werden unserem Vertragsvolumen beim Versicherer zugerechnet. Wir erhalten bessere Konditionen.

Und - Ganz wichtig - Sie erhalten alle Korrespondenz.

Damit erfahren Sie wenn die KV teurer wird und können frühzeitig reagieren. Sie erfahren, wenn ein Lebens VS Ablauf ausgezahlt wird, noch vor der Hausbank und können eine Wiederanlage generieren.

Quelle: allfinanztest.de 25.03.2010